

**H- Comision de Seleccion del Sistema Anticorrupcion del Estado de Coahuila de Zaragoza  
Presente.-**

Respetuosamente me dirijo a ustedes para exponerles mis motivos para considerar idonea mi candidatura.

Inicio mencionando que al tener participacion ciudadana es una aportacion imprescindible para la construccion democratica en la estructura social, siendo un aspecto fundamental que ayuda y favorece la colaboracion en el control de los y las encargadas de llevar el gobierno del estado como institucion.

Ayudando a notificar las necesidades prioritarias de los ciudadanos y ciudadanas, mitigando conflictos, proponiendo soluciones en acciones concretas y favoreciendo acuerdos que brinden resultados de bienestar social común dentro del entorno de trabajo y convivencia comunitaria, buscando siempre cuidar la aplicacion de recursos economicos, para no caer en el derroche de los mismos, al tomar decisiones politicas y sociales.

Ademas, considero que un derecho de todas las personas, es la potencializacion de habilidades y cualidades, de control y responsabilidad, generando el desarrollo de un Estado democratico con una poblacion que participa de manera activa y productiva en los diferentes sectores de la sociedad, con sentido de responsabilidad, solidaridad, tolerancia, inclusion, empatia e igualdad.

Ha participado activamente en el área de los Derechos Humanos a lo largo de varios años, donde he podido aprender y compartir el conocimiento adquirido desde diferentes perspectivas, es decir, como ciudadana, servidora publica y docente, desde esta trinchera he tenido la oportunidad de intercambiar opiniones y proponer soluciones, inclusive con colegas de otros países, esto me ha permitido generar una vision más amplia sobre distintos problemas que no solo afectan a nuestro país, sino que en la generalidad, son problemas que aquejan a las poblaciones, por lo que considero que es una obligacion ciudadana el contribuir en la generacion de los principios de coordinacion entre las autoridades de los entes publicos para el diseno, promocion y evaluacion de politicas publicas encaminados en la prevencion, deteccion y sancion de los hechos de corrupcion.

Es por ello que me permito extemarles el gran interes que tengo de formar parte del Consejo de participacion ciudadana, pues desde que egresé de la Licenciatura en Derecho, me he dedicado a seguir preparandome en diversas áreas del derecho, he transitado muchos caminos en los cuales siempre he navegado con la bandera de la defensa de los derechos de las personas y la imparticion de justicia, por lo que al día de hoy tengo una gran oportunidad de poder sumar a la sociedad por medio de la materia de género en la Universidad Autonoma de Coahuila.

Por ello, mi compromiso como ciudadana en el sentido de poder aportar mi experiencia en el combate a la corrupción, en aras de generar una cultura de honestidad, así como mecanismos que permitan tener políticas públicas confiables en las cuales se genere una inercia entre la sociedad civil, el gobierno, los ciudadanos y la población en para afianzar criterios reales y enfocados en diversos temas que se presentan ante el Consejo y tener así las herramientas necesarias para poder sumar, al combate a la corrupción, la perspectiva de género.

Por todo lo anterior y derivado de que es mi voluntad poder ser elegida como integrante del Consejo de participación ciudadana, manifiesto plenamente conducirme con honestidad, transparencia y rectitud de intención, siempre buscando la preparación para aportar y gestionar ideas de cambio y beneficio social ya que considero que, con la participación de todas las personas, en las cuestiones públicas, se les dará un incremento cualitativo, reflejando así, una representación en la democracia participativa de todos y todas.

Por ello, de ser elegida mi trabajo será siempre de lealtad hacia las instituciones, hacia la sociedad, pero también de lucha para lograr una cultura de paz, igualdad, equidad, respeto, solidaridad, empatía y sana convivencia entre quienes integramos la sociedad.

Agradezco la oportunidad de poder expresar este mensaje esperando tener una respuesta favorable.

**Saltillo, Coahuila a 14 de septiembre 2022**

**Atentamente**

**Nadia Libertad Salas Carrillo**